



Die Jugend des Höfleiner Musikvereins feierte ihre Jahresabschlussfeier in der Limeshalle bei Pizza und mit einem Kinoabend, welcher von Jugendkapellmeister Michael Mauthner organisiert wurde.

Foto: privat

Jahresabschluss der Musi-Jugend

HÖFLEIN | Die Jugend des Musikvereins Höflein feierte kürzlich ihre Jahresabschlussfeier in der Limeshalle. Gefeiert wurde in Form eines Kinoabends, wo die Jugend mit köstlicher Pizza versorgt wurde.

Einer der Höhepunkte dieses Abends war das Resümee über die besuchten Proben und Ausrückungen des Jahres 2013, wobei die fleißigen Jungmusiker zu Recht belohnt wurden. Organisiert wurde die Feier vom Höfleiner Jugendkapellmeister Michael Mauthner. „Wir wünschen allen einen guten Start ins neue Jahr“, so Mauthner.